



## **ALLOCUTION LORS DE LA MESSE DE CLÔTURE DU 40<sup>e</sup>**

par sœur Lourdès Varguez Garcia, r.j.m.,  
présidente du Conseil d'administration

12 octobre 2023

Nous arrivons bientôt à la fin de notre célébration eucharistique, et à la fin de notre 40<sup>e</sup> anniversaire de fondation, sous le thème *Vivant au cœur du monde, hier, aujourd'hui et demain.*

Tout au long de l'année, nous avons souligné la contribution de personnes qui se sont généreusement offertes au Centre PRI, aujourd'hui devenu Carrefour intervocationnel.

Je n'ai pas eu le privilège de toutes les connaître en personne. Mais, pour chacune d'entre elles, j'ai entendu des témoignages, des commentaires qui font d'elles des amies *vivant au cœur du monde* par leur vie, leur service et leur engagement chez nous.

Lors de l'ouverture du 40<sup>e</sup> le 2 juin 2022, nous vous avons présenté les premiers membres honoraires, qui ont déjà rejoint le Père éternel. Nous avons leur photo devant l'autel.

Aujourd'hui, nous voulons leur remettre, par leur représentant.e, ce certificat et cette plante (cyclamen), pour reconnaître les services rendus au Centre PRI, au Carrefour intervocationnel, mais surtout pour ces personnes qui ont témoigné de l'amour de Dieu dans leur vie.

J'invite donc les personnes suivantes à s'avancer.

Pour Suzanne Laflèche, sœur de la Congrégation Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur et fondatrice du Centre PRI, représentée par sœur Josette Tremblay, au nom de sa communauté.

Pour Marie-Madeleine Allard, sœur de la Congrégation Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, au service de l'accueil pendant de nombreuses années, représentée par sœur Gisèle Lalonde, au nom de sa communauté.

Pour Ugo Benfante, des Fils de la Charité, qui a participé à la mise en place du discernement vocationnel, représenté par Gilbert Julien, délégué par sa communauté.

Pour Constance Tremblay, de la Congrégation de Notre-Dame, trésorière et comptable dédiée, représentée par sœur Yvette Dubois, déléguée par sa communauté.

Pour Claude Béliveau, des Frères de Saint-Gabriel, comptable bénévole pendant de nombreuses années, qui devait être représenté par frère Raymond Leroux, au nom de sa communauté. Nous irons leur remettre nos marques de reconnaissances ultérieurement.

Nous profitons également de l'occasion pour rendre hommage à sœur Cécile Gagné, de la Congrégation des Religieuses Hospitalières de Saint-Joseph, directrice de 1991 à 2008, présente avec nous.

J'invite sœur Lisette Ducharme, de la Congrégation des Saints-Cœurs de Jésus et de Marie, à s'avancer pour lui rendre hommage.

---

Sœur Lourdes Varguez Garcia, r.j.m.  
Présidente du conseil d'administration